

ABSTRAK

Luqman Khakim, 112139. **“Pelaksanaan Kegiatan Program Tahfidz Santri MI Pasca TPQ Bagi Santri Non Mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus”**. Skripsi. Fakultas Tarbiyah, Prodi Pendidikan Agama Islam, IAIN Kudus. 2019.

Rumusan masalahnya adalah: (1) Bagaimana pelaksanaan kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, (2) Apa saja faktor mendukung dan menghambat kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, (3) Bagaimana hasil kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pelaksanaan kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, (2) Faktor yang mendukung dan menghambat kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, (3) hasil kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara terhadap instansi terkait yaitu Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, mengenai pelaksanaan kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin, kemudian observasi dan dokumentasi. Setelah peneliti memasuki objek penelitian yakni Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, sumber data diperoleh dari pengasuh pondok, ketua pondok, uztadz/uztadzah yang mengajarkan program tahfidz, dan para santri. Aktivitas yang dilakukan yakni terkait dengan suasana proses pelaksanaan kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus yaitu: (1) Pelaksanaan kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus adalah baik. Hal ini dibuktikan dengan cara program PTPT diselenggarakan setiap sore hari selama 105 menit, waktu mulai jam 15.15 WIB sampai 17.00 WIB; (2) Faktor yang mendukung dan menghambat kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus, yaitu (a) yang mendukung diantaranya adalah sarana dan prasarana di pondok sudah banyak yang terpenuhi, (b) yang menghambat diantaranya adalah sebagian santri yang sudah kelas 6 ada yang selalu datang terlambat dan kurang disiplin ;(3) hasil kegiatan program tahfidz santri MI pasca TPQ bagi santri non mukimin di Pondok Miftahussa’adah Gebog Kudus adalah baik Hal ini dibuktikan dengan santri non mukimin sudah ada yang hafal Al-Qur’an sampai juz 19.

Kata kunci: Pelaksanaan Kegiatan Program Tahfidz Santri MI Pasca TPQ Bagi Santri Non Mukimin